
“Bancada lutou por Santa Catarina”
PeloEstado

Nos últimos dias, a Coluna Pelo Estado trouxe uma análise 
do ano de 2015 pelo olhar dos deputados estaduais e dos 
senadores. A partir de hoje, voltamos a ter informações 

diárias, associadas à avaliação do ano passado sob as observações 
dos deputados federais. Para abrir essa nova série, destacamos o 
coordenador do Fórum Parlamentar Catarinense, deputado Mau-
ro Mariani (PMDB), que faz um balanço da atuação da bancada 
federal catarinense como um todo. Segundo ele, apesar do ano 
difícil, marcado por cortes no orçamento do governo federal,  o 
saldo de 2015 foi positivo para os parlamentares de Santa Cata-
rina.  Na Saúde, ele destaca os R$ 60 milhões para os hospitais 
filantrópicos do estado, viabilizados por meio de emendas. Na 
Educação, a luta por recursos para universidades como a UFSC. 
No finalzinho do ano parlamentar, a Bancada Catarinense reuniu-
se no Ministério da Educação para tentar viabilizar pelo menos 
uma parte dos R$ 9 milhões pleiteados através de emenda para 
a ampliação da universidade. Na infraestrutura, Mariani desta-
ca o encaminhamento pelas concessões, o que seria o caminho 
mais rápido para as obras de duplicação de rodovias como as BRs 
280 e 470. Foram inúmeras ações de cobrança de investimentos 
em rodovias, ferrovias, aeroportos e portos, a exemplo dos R$ 65 
milhões articulados para a dragagem do complexo portuário de 
Itajaí. O Fórum Parlamentar Catarinense ainda trabalhou para a 
inclusão da Ferrovia Norte-Sul no programa de concessões. “A 
grande vantagem do Fórum é que trata dos interesses de San-
ta Catarina sem cor partidária. Nossa bancada talvez seja a mais 
unida quando o foco são investimentos para nosso estado”, desta-
cou Mariani. No mês de abril, ele conclui seu período à frente do 
Fórum e passará o comando a outro parlamentar. 
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

Angela Albino - PCdoB
“Em termos políticos, 2015 foi um ano atípico e que 
precisa servir de reflexão para que em 2016 o Parla-
mento dê exemplo para o Brasil, independentemen-
te de quem seja governo ou oposição. Para mim, foi 
um ano de muito aprendizado. Após oito meses à 
frente da Secretaria de Estado da Assistência Social, 
Trabalho e Habitação, assumi como deputada fede-
ral. Aproveitei esse período para me envolver em 
debates que tenham como foco o desenvolvimento 
econômico, a defesa dos direitos humanos e dos tra-
balhadores e, principalmente, na luta em defesa da 

democracia brasileira, que está em risco. Espero que o ano que se inicia seja de 
mais serenidade política para darmos um passo adiante na aprovação de me-
didas que assegurem a retomada do crescimento do país, de apoio aos projetos 
que gerem emprego e renda a todos.”
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Carmen Zanotto - PPS
“Apesar da crise, conseguimos avançar nos 
trabalhos das comissões e tivemos aprovações 
importantes em plenário. Destaco a aprovação 
unânime da Proposta de Emenda Constitucio-
nal (PEC) nº 001/15, que trata do financiamento 
da Saúde. A PEC para Salvar Vidas restabelece 
o projeto de iniciativa popular conhecido como 
Saúde + 10. Resta apenas aprovação em plená-
rio. Aprovamos na Câmara o Projeto de Decreto 
Legislativo (PDC) nº 1442/14, de minha autoria, 
que restabelece às mulheres de 40 a 49 anos aces-
so a mamografias pelo SUS. Saliento ainda a aprovação da Lei Brasileira 
de Inclusão da Pessoa Deficiência e a indicação de emendas ao PPA que 
destinam recursos à duplicação e revitalização das BRs 116 e 282.”
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